

22.08.2016 - 09:32 Uhr

## "Der Traummann - Liebe ohne Grenzen" - Start der neuen Staffel

München (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial wird über obs versandt und ist abrufbar unter <http://www.presseportal.de/pm/6605/3409129> -

- Fünf neue Folgen der Doku-Soap
- Deutsche finden ihre große Liebe im Ausland
- Start am Montag, 22. August, um 21:15 Uhr bei RTL II

Die große Liebe, der perfekte Partner, das große Glück: Fast jeder hofft, all das irgendwann zu finden. Doch was ist, wenn Mr. Right auf der anderen Seite der Welt lebt und zwischen den Liebenden tausende Kilometer liegen? Dann sind Probleme meist vorprogrammiert, denn Gefühle kennen keine Grenzen - Behörden allerdings schon. Wie weit gehen Menschen für die Liebe? Was bringt sie dazu, jemanden zu heiraten, der in einer völlig fremden Welt lebt und den sie vielleicht sogar noch nie getroffen haben? "Der Traummann - Liebe ohne Grenzen" begleitet drei Deutsche auf ihrem weiten Weg zum großen Glück.

Unterschiedliche Einwanderungsbestimmungen, finanzielle Nöte und die fehlende Zustimmung der Familien: Eine Fernbeziehung stellt das Paar auf eine harte Probe. Es fällt nicht immer leicht, dem Partner zu vertrauen und die Sehnsucht nach ihm zu ertragen. "Der Traummann - Liebe ohne Grenzen" begleitet Menschen, die ihr Herz im Ausland verloren haben und allen Schwierigkeiten zum Trotz für ihre große Liebe kämpfen. Dafür überwinden sie Sprachbarrieren, familiäre Konflikte, kulturelle Unterschiede und unzählige Kilometer.

Erwin (42) lernte vor über zwei Jahren auf einem Heiratsmarkt im Atlasgebirge die Marokkanerin Hayat kennen und verliebte sich Hals über Kopf in die 24-Jährige. Nun macht er sich erneut auf den Weg nach Marokko - und er hat Großes vor. Zusammen mit Erwin reist auch Dennis (34) aus Berlin nach Marokko. Dennis verliebte sich vor fünf Monaten über das Internet in die 24-jährige Kawtar, Hayats beste Freundin. Nach unzähligen E-Mails ist nun der große Moment gekommen: Dennis wird seine Traumfrau das erste Mal treffen. Auch Corinna (33) zieht es auf der Suche nach Mr. Right in die Ferne. Von deutschen Männern hat die alleinerziehende Mutter genug. Nun will sie Ihr Glück in der Dominikanischen Republik versuchen. Zwei mögliche Traumänner hat sie bereits online gedatet, nun steht das erste persönliche Kennenlernen bevor. Zusammen mit ihrer 14-jährigen Tochter Yasmin fliegt sie in die Karibik. Wird Corinna ihr Liebesglück im Paradies finden und was hält Yasmin von den Auserwählten Ihrer Mutter?

"Der Traummann - Liebe ohne Grenzen" wird von Imago TV produziert.

"Der Traummann - Liebe ohne Grenzen" ab Montag, 22. August um 21:15 Uhr bei RTL II

Kontakt:

RTL II Kommunikation  
Lisa Christeleit  
089 - 64185 6506  
[lisa.christeleit@rtl2.de](mailto:lisa.christeleit@rtl2.de)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100791715> abgerufen werden.